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2024 年第三季度业绩说明会召开情况 

 

2024年 11月 21日（星期四）下午 14:00-15:00，上海中谷物流股份有限公

司（以下简称“公司”）通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）

召开了 2024年第三季度业绩说明会。 

一、业绩说明会召开情况 

公司在上海证券交易所网站(www.sse.com.cn)和《中国证券报》、《上海证券

报》、《证券时报》、《证券日报》披露了《关于召开 2024年第三季度业绩说明会

的公告》。 

2024年 11月 21日（星期四）下午 14:00-15:00，公司董事/总经理李永华

先生、独立董事余慧芳女士、财务负责人曾志瑛女士、董事会秘书代鑫先生共同

出席了 2024年第三季度业绩说明会，与投资者进行互动交流和沟通，并就投资

者普遍关注的问题进行了回答。 

 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

问题 1：中谷分红一直是比较好的，请问今年怎么规划分红？分红比例能有

多少？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司长期以来注重投资者回报，上市以来均保

持了较高比例的分红。公司此前已经制定了《未来三年（2023年-2025 年）股东

回报规划》，在满足公司正常生产经营的资金需求情况下，公司应当进行年度现

金分红，如无重大投资计划或重大现金支出等事项发生，公司 2023 年-2025年

以现金形式累计分配的利润原则上不少于最近三年累计实现的可分配利润的

60%。公司届时将结合日常资金的运营需求及市场的情况，综合决定今年具体的

现金分红比例，届时请关注公司公告。感谢您的关注。 

 

问题 2：公司船、集装箱中对外出租用于海外航线的数量占比多大，营业收

入占比多大?未来对外出租船舶、集装箱经营计划怎样?？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司目前将部分船舶提供给外贸公司使用，而
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集装箱很少涉及对外贸公司出租。由于目前船舶主要采用出租模式，因此营业收

入占公司总收入比例较低。未来公司将根据市场的实际情况，综合比较各个市场

的盈利状况，统筹部署公司船舶、集装箱资产。感谢您的关注。 

 

问题 3：您好，四季度内贸运费单价情况如何？后续将如何变化？ 

回复：尊敬的投资者，您好！内贸集装箱运输市场有明显的季节性表现，一

般而言四季度为全年旺季，行业运价水平也随之发生季节性波动。当前行业正处

于旺季阶段，运价已较三季度有明显上涨，后续具体运价变动情况，可能受到多

种因素的综合影响，您可以及时关注行业相关的运价指数。感谢您的关注。 

 

问题 4：请问公司是否成立有党委？党委书记是谁？党建促公司发展做得怎

样？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司目前已经设立党组织，隶属于中谷海运集

团党委，由卢宗俊担任党委书记。自成立以来，党委积极落实上级相关指示，牢

固树立“抓好党建是最大政绩”理念，围绕主营主业积极开展基层党建工作，并

于近期成立“领航者”特色党建品牌，积极打造非公党建红色引擎，以优异的党

建工作领航企业经营发展，为建设“交通强国”“航运强国”贡献更多中谷智慧、

中谷力量。感谢您的关注。 

 

三、其他事项 

本次业绩说明会的全部内容详见上海证券交易所上证路演中心

（http://roadshow.sseinfo.com/）。公司有关信息以公司在指定信息披露媒体

《中国证券报》、《上海证券报》、《证券时报》、《证券日报》及上海证券交易所网

站(www.sse.com.cn)刊登的公告为准，敬请广大投资者注意投资风险。在此，公

司对长期以来关心和支持公司发展的广大投资者表示衷心感谢！ 


